



CLAUDIA SHEINBAUM PARDO

CDMX tiene gobierno honesto, asegura

La capital del país fue la única que no tuvo montos por aclarar según la Auditoría Superior, celebra la candidata

SALVADOR CORONA*—nacion@eluniversal.com.mx*

“Fuimos un gobierno honesto”, aseguró Claudia Sheinbaum Pardo, candidata presidencial de la coalición Sigamos Haciendo Historia, al celebrar que la Ciudad de México fue la única entidad del país que no tuvo montos por aclarar, de acuerdo con el informe de la Cuenta Pública de 2022 de Auditoría Superior de la Federación (ASF).

“Fuimos un gobierno honesto, fuimos un gobierno honrado, pero además [es] todavía más relevante porque la Ciudad de México es la única entidad que tiene más presupuesto público de las 32 entidades de la República, y aún así fuimos la que tuvo cero pesos que aclarar”, destacó en

un video en redes sociales.

Sheinbaum Pardo mencionó que es “una gran noticia”, y que se la dio la actual secretaria de Administración y Finanzas de la capital, Luz Elena Escobar, ya que la Ciudad de México no tiene montos que reportar en 2022.

“Es relevante, yo dejé de ser jefa de Gobierno en junio de 2023, el año auditable completo último es 2022, y no solamente lo dejamos con el menor número de homicidios desde 1989, sino que ahora nos dicen que hay cero pesos por aclarar de todo el gasto que hizo el Gobierno de la Ciudad de México”, destacó la exmandataria capitalina.

Por otro lado, sin entrar en de-

bate, la candidata presidencial de la coalición Sigamos Haciendo Historia (Morena, PT y PVEM) se burló con un emoji de la publicación del expresidente Vicente Fox que la señala de no tener convicción para ser presidenta de México.

La morenista respondió a la publicación de Fox con un emoji que significa reírse a carcajadas, como si estuvieses llorando de la risa por la publicación.

Lo anterior se debe a que Vicente Fox Quesada escribió en su cuenta de X que Claudia Sheinbaum Pardo tiene poca aspiración para ser presidenta del país, ni personalidad ni cualidades o capacidades, dijo.

Fox Quesada añadió que



Sheinbaum Pardo tiene poca convicción democrática, libertaria y cero compromiso con quienes menos tienen en México.

Sheinbaum Pardo también aplaudió la instalación de la planta solar en la Central de Abasto y externó su deseo de que México sea una potencia de energías renovables, “como lo hicimos en la Ciudad de México”, subrayó.

Más tarde, Sheinbaum destacó su reunión con Larry Fink, politólogo, empresario y financiero estadounidense, presidente de BlackRock, la firma de gestión de activos más grande del mundo, con quien habló del momento mexicano y le agradeció mucho su visita. ●



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

 **EL UNIVERSAL**
EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

7

22/02/2024

LEGISLATIVO



Claudia Sheinbaum, candidata presidencial de Sigamos Haciendo Historia, respondió con un video a señalamientos de Vicente Fox.